



Balance de tráfico

## El Helipuerto de Algeciras terminó agosto con cerca de 2.900 pasajeros y 238 operaciones

- En los ocho primeros meses de 2018, más de 20.100 viajeros se desplazaron en casi 2.000 vuelos

12 de septiembre de 2018

El Helipuerto de Algeciras registró en agosto cerca de 2.900 pasajeros y más de 200 operaciones. Concretamente, por la infraestructura de la ciudad gaditana transitaron el mes pasado 2.857 viajeros, que se movieron en 238 vuelos con origen o destino el Helipuerto de Ceuta.

El buen comportamiento del tráfico en agosto contribuyó a que el balance de los primeros ocho meses del año resultase muy positivo. La cifra de usuarios que transitaron por el Helipuerto de Algeciras en ese periodo fue de 20.154, mientras que los vuelos sumaron 1.958.